

L'UNICEF révèle une augmentation de la pauvreté des enfants en Espagne



Madrid, 25 juin (RHC-PL)- Une information de l'UNICEF, le Fonds de l'ONU pour l'Enfance a révélé qu'en Espagne, le nombre de foyers avec des enfants, dans lesquels tous les adultes se retrouvent sans emploi, a augmenté d'environ 300% depuis 2007.

Le document présenté à Madrid, a dénoncé que le pays européen possède encore des niveaux très bas d'aides économiques aux familles ayant des enfants ; que les congés de maternité et de paternité sont réduits et que l'accès à l'attention médicale et à l'éducation pour les enfants de moins de trois ans est précaire.

Le texte affirme que la réduction de la pauvreté de l'enfance de 18% coûterait à l'État espagnol plus de 12 milliards de dollars, un investissement que l'organisation mondiale considère juste, rentable et bénéfique pour tous.

La crise économique que vit l'Espagne depuis près de six ans s'est traduite par une augmentation du taux de chômage, phénomène qui affecte près de 26 % de la population active.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/26716-lunicef-revele-une-augmentation-de-la-pauvrete-des-enfants-en-espagne>



Radio Habana Cuba